

PALENTE

La solution ALEDD



LES ATELIERS MUSICAUX SONT TRÈS PRISÉS. ▲

Accueillir les enfants handicapés pendant le temps périscolaire, libérer du temps pour les parents, c'est la mission d'ALEDD le mercredi à Palente. Grâce au dispositif CUCS (Contrat urbain de cohésion sociale), au soutien constant de la municipalité depuis 10 ans et à un partenariat avec la MJC Palente-Orchamps, l'association offre aux jeunes comme aux familles une solution de prise en charge temporaire. Entre 20 et 25 jeunes tous handicaps confondus sont ainsi encadrés chaque semaine en centre de loisirs ou à l'école Condorcet mise à disposition par la Ville.

Face à l'évolution des demandes, ALEDD s'emploie à proposer des

activités et des sorties qui permettent à ces enfants de gagner en autonomie et de se sociabiliser. Pour les vacances de la Toussaint par exemple, des rencontres intergénérationnelles ont été organisées. D'autres initiatives vont naître tout au long de l'année et seront annoncées dans le journal de Palente Parenthèse afin de présenter ALEDD comme pôle ressource et d'intégrer son action sociale dans la vie du quartier.

ALEDD - 65, chemin du Point du Jour. Tél. 03 81 83 53 69.

Site : www.aledd.org ; courriel : associationaledd@yahoo.fr

Permanences : lundi, mardi, jeudi : 8 h - 12 h et 14 h - 18 h.

ASSOCIATION. Une initiative unique, née de la détermination d'une maman

Parce que tous les enfants veulent s'amuser



Il y a 10 ans, chaque mercredi, une fillette de 9 ans insistait auprès de sa maman pour pratiquer une activité. Chaque semaine, sa mère ne savait quoi lui répondre. Parce que sa fille était immobilisée dans un fauteuil, Ilva Sugny décida de lancer l'association Aledd, avec l'aide d'une autre maman. L'Association pour les Loisirs des Enfants Différents mais Déterminés a depuis fait son chemin et propose désormais des activités parfaitement encadrées, en toute sécurité, aux jeunes de 6 à 18 ans. À Besançon, la MJC de Palente, l'école maternelle et l'école primaire Condorcet accueillent tous les mercredis après-midis et durant les petites vacances entre 22 et 26 jeunes, tous handicaps confondus. Les jeunes s'amuse et leurs proches se ressourcent, afin d'être encore plus présents lorsque l'enfant revient.

Contact : associationaledd@yahoo.fr

RENCONTRES

Le droit au répit AVEC ALEDD

Depuis plus de 10 ans, Aledd* permet aux enfants handicapés du Doubs d'avoir accès à des loisirs périscolaires les mercredis après-midi, à des sorties et des vacances à la mer et à la montagne. Ils peuvent ainsi pratiquer des activités selon leur degré de déficience. « C'est une façon pour les enfants et les jeunes de partir aussi sans leurs parents, de découvrir la vie hors de leur foyer, dans des établissements adaptés. Ils se forgent des souvenirs... comme les autres jeunes, souligne Ilva Sugny, co-fondatrice et présidente d'Aledd. Pour les familles, ce sont des périodes de répit appréciables, un ballon d'oxygène dans un quotidien lourd à gérer. »



Des moments récréatifs et... gourmands.

Entre 20 et 25 jeunes accueillis

Compléments indissociables de la socialisation de l'enfant, les activités périscolaires proposées à Besançon sur trois sites (deux à l'école Condorcet et un à la MJC de Palente) sont réalisées en partenariat avec des structures existantes. « Grâce au soutien indéfectible du Conseil général depuis notre création en 1998, poursuit Ilva Sugny, l'association peut accueillir chaque semaine de 20 à 25 jeunes, tous handicaps confondus,

en centres de loisirs, encadrés par du personnel compétent ».

Aledd est l'alliée indispensable des jeunes handicapés, pour les accompagner dans leur intégration sociale, et des familles, pour leur permettre de se ressourcer.



*Aledd (Association pour les enfants différents mais déterminés),

14 rue Violet, 25000 Besançon.

Tél. / Fax : 03 81 83 53 69